

NOUS SOMMES lesbiennes, NOUS SOMMES AUSSI DES MÈRES !

Le vendredi 28 juillet les associations et activistes pour les droits LGBT ont appelé à manifester devant les ambassades d'Italie, pour dénoncer les nouvelles attaques aux droits des familles homoparentales d'Italie. En effet le gouvernement italien a demandé aux maires de supprimer la mère non-biologique des actes de naissance d'enfants conçus par PMA. En plus de la violence symbolique de cet acte, cela aura des conséquences désastreuses pour ces enfants en cas de séparation de leurs mères ou de décès de la mère légalement reconnue.

Depuis l'élection de Giorgia Meloni le 21 octobre 2022 aux poste de Présidente du Conseil des ministres d'Italie, nous avons pu constater un net recul des droits LGBTQIA+ dans ce pays.

- En juin 2022, elle déclare ne croire qu'en la famille créée par un homme et une femme. « Oui à la famille naturelle ; non aux lobbys LGBT »,
- En février 2023, le gouvernement a présenté une loi pour faire du recours à une mère porteuse à l'étranger un « délit universel ».
- Début 2023, demande aux maires de ne plus transcrire automatiquement les actes de naissance des enfants nés de GPA.

Nous devons rester vigilant-es compte tenu de la montée de l'extrême droite en Europe ainsi que du manque de réaction des instances Européennes et Françaises sur la question.

“Le 22 juin, la Cour européenne des droits de l'homme (CEDH) a rejeté une série de recours de plusieurs couples de même sexe italiens sollicitant l'enregistrement des actes de naissance d'enfants nés par gestation par autrui à l'étranger. Une procédure interdite par la législation romaine.”

En France, même si Berangère Couillard, récemment nommée au poste de Ministre déléguée auprès de la Première ministre, chargée de l'Egalité entre les femmes et les hommes et de la Lutte contre les discriminations, estime qu'il s'agit d'une "atteinte effrayante aux droits LGBT", il n'y a pas de condamnation des politiques anti-LGBTQIA+ qui sévissent dans le pays.

Solidaires Informatique a toujours lutté contre les attaques aux droits des femmes et de la communauté LGBTQIA+ et nous tenons à apporter tout notre soutien aux mères lesbiennes d'Italie.